



Herzlich Willkommen im Städtischen Kindergarten Liezen.

Liebe Kinder, liebe Eltern,

Das Leben in unserer Stadt ist von einer laufenden Entwicklung geprägt. Gerade in den letzten Monaten haben wir uns sehr intensiv mit der Identität in unserer Stadt beschäftigt, und einen Entwicklungsprozess eingeleitet, der unsere Innenstadt hin zu einem modernen Wohlfühlraum entwickeln soll. Viele wichtige Erkenntnisse haben wir dabei aus einer Bevölkerungsumfrage gewinnen können.

Eine tolle Bestätigung ist das Ergebnis der Umfrage in Bezug auf unsere Kinderbetreuungseinrichtungen, die sehr positiv bewertet wurden. Das beweist, dass die intensive Arbeit die in die Kinderbetreuungseinrichtungen fließt zu dieser positiven Entwicklung führt.

Auch der Städtische Kindergarten ist zum Wohle der Jüngsten einem ständigen Entwicklungsprozess unterworfen. In das vorliegende Konzept werden laufend neue Erkenntnisse eingearbeitet.

Speziell in der Nachmittagsbetreuung wird gezielt auf die Bedürfnisse ganztagsbetreuter Kinder eingegangen, was besonders berufstätige Eltern in ihrem Alltag unterstützt.

Kindergartenpädagoginnen haben in dieser hektischen Arbeitswelt eine besondere Aufgabe. Sie tragen letztlich wesentlich zur Entwicklung der Kinder bei. Neben dem Spielen, sind sie wichtige Ansprechpartner für Probleme und Sorgen.

Ich bedanke mich bei allen Kindergartenpädagoginnen und Betreuerinnen für ihre Arbeit und ihr Engagement und wünsche dem Städtischen Kindergarten mit dem vorliegenden pädagogischen Konzept weiterhin viel Erfolg.

Bürgermeisterin

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'R. Glashüttner'. The signature is fluid and cursive.

Roswitha Glashüttner

